
Der Landrat verwies auf den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 04.05.2021 sowie 
auf die nachgereichten Anträge vom 17.06.2021 und 21.06.2021. 
 


